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#459 Ирина  Подзорова.  Разум  земной  и  разум  внеземной.  Призрачные

основы для взаимного интереса.
 

        7 июня 2022 года
 
Участники:
Ирина Подзорова — контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  — руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Участники встречи клуба «Чердак ноосферы»;
Раом Тийан — представитель планеты Бурхад, специалист по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде материального мира;
ЛиШиони  —  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействия с материальным миром;
МидгасКаус — представитель планеты Эслер, биолог, психолог, микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:30 Участники встречи.
Ведущий встречи: Сейчас мы предоставляем слово Ирине и Максиму.
Максим: Я не займу много времени.  Не понимаю, что мы здесь делаем, нас

можно в  цирке  показывать  с  обезьянками  рядом.  Мы являемся  проектом,  который
имеет  контакты  с  внеземными  цивилизациями,  с  духовными  структурами,  с
тонкоматериальными структурами.  У нас есть контактер Ирина Подзорова,  если бы
мне кто-то еще год назад сказал, что я буду являться руководителем этого проекта, я
бы  покрутил  пальцем  у  виска  и  спросил:  «Что  вы  курите?»  Поэтому  хочу  вам
представить  контактера  с  внеземными  цивилизациями  Ирину  Подзорову,  она  все
расскажет, что к чему и зачем.

Ирина: Всех  приветствую,  дорогие  друзья!  Приветствую  также  всех
наставников и кураторов, которые здесь сейчас присутствуют в тонких телах или в
астральных  телах.  Я  сразу  хочу  сказать  всем  уважаемым  ученым,  которые  здесь
присутствуют: мы проект эзотерический. Что такое эзотерика все знают. Мы проект,
который рассматривает те вопросы, которые сейчас здесь объясняли, с точки зрения
сознания, с точки зрения духовности.

Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными
цивилизациями с 13 лет. Если вкратце рассказать, я в то время была подростком, жила
в небольшом селе и встретила инопланетян на корабле, как обычно. Может быть, вы
читали про контактеров. Познакомилась с ними. Обо всем этом подробно вы можете
при желании, при интересе посмотреть наши видео на Ютуб-канале «Кассиопея», если
это кому-то интересно, не хочу просто этим занимать ваше время.

Максим: Там есть и для ученых информация, там есть и для просто обывателей
информация.

Ирина: Потому что если сейчас начнутся вопросы: «Как это было? Куда Вас
забирали?» -  это займет  очень  много времени и,  может быть,  нужного  для чего-то
другого. Я хочу сказать более важные вещи. Это все частности - как их зовут, где они
находятся,  очень много можно назвать планет и цивилизаций. Я хочу сказать,  что я
еще являюсь контактером с  так  называемыми тонкоматериальными цивилизациями,
которые в  нашей  системе  знаний  называются  плазмоидами  (подобные плазме),  и  с
Духовным миром, то есть с тем миром, где живут Духи невоплощенные. Те, которые
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отошли в мир иной, как у нас на Земле принято говорить.
И  сейчас  находятся  здесь  в  астральных  телах  (астральное  тело  —  это  вид

тонкого  тела)  наши  кураторы,  как  раз  ученые  с  других  планет.  Это  физические
цивилизации, они живут возле других звезд. Чтобы общаться с контактерами, они на
своих планетах обучаются определенным наукам, а также изучают Землю и обучаются
выходить  в  астральное  путешествие,  это  вид  контролируемого  сна.  Для  этого  они
выходят из своего физического тела, удерживают свое сознание и могут отвечать на
вопросы, но через восприятие контактера на уровне его терминологии.

Так как контактером являюсь я, естественно, через мое мировосприятие, через
мою терминологию, через мой лексикон я могу передавать от них ответы на вопросы.
Я уже  послушала уважаемых докладчиков.  Все,  что  они говорили, практически все
известно  из  нашей  науки,  из  нашей  школьной  программы,  которая  основана  на
материализме,  на  приоритете  материи.  Конечно  же,  это  не  единственная  система
мировоззрения, которая возможна.

Я хочу сказать, что все кирпичики жизни, которые вы называете молекулами,
атомами, белками, нуклеотидами, они не могут по идеалистическому мировоззрению,
которому  придерживается  эзотерика,  они  не  могут  без  какого-либо  разума,  без
контроля собраться в такие сложные системы как, например, клетка, уже не говоря про
многоклеточные организмы.

По какой причине не могут? Есть очень хороший пример. По той же причине,
по которой, например, взрыв не может из фабрики, где изготавливают буквы (если она
взорвется и буквы упадут на землю), создать сам по себе книгу, потому что они упадут
в беспорядке. Если мы даже дадим миллиард взрывов, десять миллиардов взрывов, сто
миллиардов  взрывов,  какая  вероятность  того,  что  они  создадут  хотя  бы  сказку
«Колобок»? Уже не говоря про «Войну и мир», например.

Перед вами, например, алфавит русский, состоящий из 33 букв. Вот я положу
перед  вами  книгу  того  же  Шкловского «Вселенная,  жизнь,  разум».  В  этой  книге
содержатся  слова,  состоящие  из  33-х  букв.  Сколько  здесь  букв  всего  можно
подсчитать? Математическим языком их можно подсчитать, можно разрезать эту книгу
на маленькие буковки. А теперь я вас спрошу. Вот лежит эта кучка букв, а что нужно
для того, чтобы возникла книга?

Из зала: Нужен естественный отбор, известно, именно так она и получилась.
Ирина: Отбор чем? Кто их отбирал?
Из зала: Просто  вероятности,  ничего  особенного.  Выживает  тот,  кто  может

выжить,  а  все  остальные,  которые  не  нужны,  они  отметаются  отбором.  Так  все  и
возникло. Ответ есть.

Ирина: Для того чтобы из этой кучи букв возникла книга, которую мы можем
воспринять своим сознанием, нужно…

Из зала: Но дело в том, что эта книга именно таким образом возникла. В том
месте,  где мы сейчас находимся,  пять миллиардов лет назад была куча  мусора.  Без
всякого вмешательства путем отбора здесь возникла книга и еще рюмка не с коньяком,
а с вином. Тут нет вопросов, известно как это получается.

Ирина: Хорошо, я скажу то, что может быть понятно даже ребенку. Чтобы из
этой кучи букв возникла эта книга, необходим разум этого писателя. Потому что если
сейчас, например, эту кучу букв положить перед вами, передо мной, может возникнуть
совершенно другой текст, или не возникнуть никакого. А вот буквы как раз одни и те
же.  Любая клетка, даже самая маленькая, даже самая маленькая бактерия устроена
гораздо сложнее этой книги. Потому что она может сама питаться, сама себя очищать,
сама определять, какие реакции для нее необходимы, а какие нет, сама защищаться,
размножаться, передавать свою информацию дочерней клетке, от слова «дочь». На это



книга  не  способна  сама,  потому что  недостаточно  сложные  элементы  соединились
здесь,  одна буковка  это не  одна аминокислота,  это совершенно  другие  вещи.  Но я
просто по аналогии сказала, чтобы образ создать, насколько сложное создание - жизнь!

Вот  пока  я  сейчас  говорила  этот  короткий  текст,  в  клетках  каждого  из  вас
прошли миллионы реакций, многие из которых не могут быть повторены в ведущих
лабораториях  Земли  без  каких-либо  нагреваний,  катализа  и  так  далее.  Они  у  вас
проходят как бы сами собой. Вы о них не задумываетесь, вы дышите, вы поглощаете
кислород,  вы  выдыхаете  углекислый  газ  16  раз  в  минуту.  А  почему?  Потому  что
кислород  необходим  для  того,  чтобы  вы  могли  ту  пищу,  которую  вы  кушаете
превратить в энергию. Кто это придумал?

Те существа, с которыми я контактирую, они как раз дают ответ на этот вопрос.
Но я подчеркиваю, у них наука (она у них есть, они же сюда прилетели, поэтому у них
есть  и  звездолеты,  и  различные устройства,  которые описаны в нашей фантастике)
основана  на  том,  что  мы  называем  духовной  культурой.  У  них  есть  понятие  о
материальном  мире,  у  них  есть  понятие  о  тонкоматериальном  мире  и  у  них  есть
понятие о Духовном мире, откуда все это произошло.

И главное, что они говорят, что ни один атом, ни одна молекула и уж тем более
ни одна звезда не возникает без смысла. Без того смысла, который может быть полезен
для этой Вселенной, может быть полезен существам, которые в ней живут. Потому что,
чтобы зажечь одну звезду, нужно очень много энергии. Это не просто облако водорода
сжимается  и  накапливает  энергию  в  форме  тепла,  а  потом  она  превращается  с
помощью  давления  в  термоядерную  реакцию.  Это  громадные  энергии.  И  если  нет
существ,  которые  могут  поглощать  эту  энергию  и  переводить  ее  в  другую,  то
существование звезды бессмысленно. Вот как раз об этом говорят существа, которые
вошли со мной в контакт.

Я  физический  контактер.  Меня  физически  берут  на  другие  планеты,  мне
поставили  чипы.  Еще  я  ментальный  контактер.  Я  астральный  контактер.  Я  могу
воспринимать с помощью чипов (еще раз подчеркиваю, на своем уровне осознанности,
на своем уровне понимания и своего лексического словаря) то, что мне передают. Вы
сейчас, конечно, скажете, что контактеров много, они все передают по-разному, чем
они  отличаются  от  религии  и  так  далее.  Я  примерно  знаю,  какие  вопросы  могут
возникнуть.

Тем не менее, я представлю, кто здесь присутствует из кураторов.
 
11:56 Галактики и Вселенная.
Ирина: Сначала  коротко  расскажу  о  том,  как  мне  представляют  нашу

Вселенную, нашу Галактику.
Во-первых, мне говорят о том, что галактики не просто собраны в одном месте,

а  они  распределены  по  так  называемым  галактическим  кластерам.  Один  кластер
содержит,  может быть, несколько тысяч галактик,  потом существует  просто вакуум
космический,  межгалактическое пространство,  потом там еще один кластер и таким
образом  края  Вселенной  не  видят  даже  они.  Несколько  миллиардов,  уже  десятки
миллиардов  известно  галактик.  И  даже  та  информация,  которую  они  получают  от
жителя  той  Галактики,  которая  находится  на  краю  их  наблюдаемой  Вселенной,
говорит, что край отодвигается на такое же расстояние.

 
12:53   Инопланетяне о развитии Земли на момент открытия.
Ирина: Что касается нашей планеты. Мне рассказывали так. Наша планета была

открыта цивилизацией, опять же на языке, на котором мне передавали, цивилизацией
планеты Тумесоут,  это Созвездие Ориона.  Пять миллионов лет назад  была открыта



наша планета их звездоплавателями. Когда они ее открыли, здесь была жизнь в форме
растений, животных и микроорганизмов, но как мне объяснили, разумного существа
еще не было. Они всех проверили вплоть до рыб, некоторых животных. Были, как мне
объяснили (я прекрасно знаю, как об этом говорит школьная программа, но я сейчас
говорю о том, что они мне говорили), что тогда были еще динозавры. Я говорю, как
мне говорят. Прекрасно знаю, что говорит об этом наука.

Из зала: Это то,  что  в науке  называется  фальсификация,  как  доказательство
ложности теории и гипотезы.

Максим: Радиоуглеродный анализ может являться фальсификацией.
Ирина:  Я сейчас объясняю по факту.  Я не могу сейчас сказать,  что они мне

говорят «65 миллионов лет назад были динозавры», если они мне говорят вот так.
Из  зала: Вообще  динозавры  есть  и  сейчас.  Вот  птицы  это  на  самом  деле

динозавры.
Ирина: Нет, они мне говорили про тех классических, это понятно, что не про

птиц. И, естественно, я им задавала те же вопросы.
Максим: Вы тоже не можете об этом стопроцентно знать.
Ирина: Естественно, я об этом им задавала вопросы, как вы сейчас: «Их же не

было, почему вы говорите, что они были?»
Из зала: На Вашем уровне восприятия. Вы так услышали.
Ирина: Естественно,  я  им  говорила:  «У  нас  же  написано  что  их  не  было.

Почему  вы  мне  говорите  иначе?»  Их  ответы  я  могу  сказать  позже.  Почему  они
противоречат нашей картине мира. А это так. В некоторых позициях они противоречат
нашей сложившейся на данный момент научной картине мира. И не только в области
динозавров, там еще есть вещи другие.

Так вот, открыв пять миллионов лет назад наш мир, они не нашли, как я уже
сказала, разумных существ, стали наблюдать за теми существами, которые здесь есть,
и создавать для них условия для эволюции, в соответствии с целью тумесоутцев.

 
15:34 Инопланетяне о появлении человека на Земле.
Ирина: Сейчас  я  немножко  скажу  пару  слов  об  их  мировоззрении.  Они

считают,  что  разумные  Духи  воплощаются  только  в  те  тела,  мозг  которых  может
воспринять  разумного  Духа.  Я  сейчас  грубо  говорю,  мозг,  центральная  нервная
система. А на Земле таких существ не было. Животные Души, которые существовали
там, они отличались от разумного Духа. По учению Межзвездного Союза они не могут
пересекаться в одном теле: животное не может воплотиться в человека. Почему все
это,  подробно  мне  объясняли,  тоже  я  у  них  спрашивала.  И  они  начали  стараться
способствовать эволюции животных, создавая им различные условия для того, чтобы
разумный Дух смог воплотиться  в тело первого землянина,  разумного существа,  не
просто  обезьяны,  а  разумного  существа.  Но  у  них  ничего  не  вышло,  как  они  мне
сказали,  эволюцией  они  ничего  не  добились.  И  спустя  два  миллиона  лет  (это  три
миллиона  лет  назад)  они  вмешались  в  нашу генетику,  взяли  существо,  которое  не
обезьяна,  а  предок  определенный  из  семейства  приматов  (мне  объясняли,  как  он
выглядел, сказали, что сейчас его уже не существует), и взяли его генотип. Взяли его
ДНК и начали экспериментировать, вставлять туда разные участки своих, как мне они
объяснили,  генов.  На  том  языке,  на  котором  я  услышала,  естественно.  И,  в  конце
концов, этих существ они стали производить на свет с помощью тех же приматов.

И, в конце концов, родились 18 первых землян, у которых генотип был такой:
45% было от примата, 15% было от тумесоутца, 35% было от представителей нашей
Галактики  с  планеты  Бурхад  и  5%  было  от  рептилоидной  цивилизации  планеты
Селбет. И вот этот генотип дальше начал эволюционировать.



 
18:03   Галактика Млечный Путь, ее цивилизации и союзы.
Ирина: Теперь  немножко  о  нашей  Галактике.  Мне  объяснили  так.  На

сегодняшний  момент  в  Галактике  Млечный  Путь  существует  727  разумных
цивилизаций гуманоидных. Гуманоидными они называют вообще любые цивилизации,
у которых есть физическое тело, даже пусть они как насекомые выглядят, как угодно.
Те,  у  которых  есть  плотное  тело  подобное  нашему,  состоящее  из  веществ,  будем
говорить, таблицы Менделеева. Они могут быть разные, аминокислоты и так далее, но
любое  физическое  тело,  в  которое  вселяется  разумный  Дух,  у  них  называется
гуманоидом  (опять  же  это  на  моем  языке).  Кто-то  другой  из  контактеров  может
сказать,  что  рептилоиды не гуманоиды, потому что они по-другому понимают этот
вопрос. Тем не менее, я говорю сейчас так, как передавали мне, потому что здесь уже
контакт на моем уровне осознанности.

Далее, из этих 727 плотноматериальных существ на настоящий момент времени
117 состоят в так называемом Межзвездном Союзе, опять же, это на моем уровне. Кто-
то назовет, может быть, Союз Звезд, Союз Миров или еще как-то, но вот на моем языке
мне назвали — Межзвездный Союз. Естественно, я хочу подчеркнуть, они не говорят
на русском языке сами, они просто учат его для того, чтобы общаться с контактерами.
Прежде  чем  их  ученого  допустят  до  работы  на  Земле,  он  должен  изучить  язык,
культуру,  религию, науку, психологию и потом уже контактировать. Таким образом,
117 планет составляют Межзвездный Союз, столица его находится в 670 световых лет
от Земли в Созвездии Лебедя, на языке моего первого куратора планета называется
Бурхад, самоназвание планеты — Пикран.

Возможно, вы, кто-нибудь про нее слышали. Они выглядят (мне, естественно,
их показывали, я с ними общалась) как люди, человекоподобные или антропоморфные,
но они выше нас ростом, около двух - двух с половиной метров, и у них совершенно
белая  кожа.  Я  хочу  сказать,  немножко  забегая  вперед,  кислорода,  например,  в  их
атмосфере  45%,  и  некоторое  другое  соотношение  газов.  Они  могут,  прилетая  на
Землю, приспособить свой организм к нашему содержанию кислорода. Но им здесь
некомфортно находиться какой-то долгий промежуток времени: примерно как у нас в
высокогорье. А нам у них находиться то же самое, только если находиться у них в
атмосфере более часа,  то там тоже становится некомфортно,  потому что у человека
переизбыток кислорода тоже вызывает некоторые нарушения кратковременные, но они
потом проходят.

Кроме  Межзвездного  Союза,  в  нашей  Галактике  существует  еще  так
называемая,  может быть,  даже  более  известная  некоторым землянам Галактическая
Федерация Света. Ее столица находится в скоплении Плеяды, это планета Футисса. Но
там, нужно сказать о том, что сейчас там 27 гуманоидных миров и 617 на настоящий
момент миров тонкоматериальных.

Я сейчас немножко отвлекусь.  Тонкоматериальные или плазмоиды — это как
раз те разумные существа, у которых есть тела, но они состоят (на земном языке, если
очень приблизительно) из энергетических волн. Может быть, вы слышали такое слово
«эфир»? Эфир не  как вещество,  а  как  особый вид энергии,  который гипотетически
наполнял  пространство  между атомами,  который еще Менделеев  изучал.  Для этого
эфира (это как в моем словаре) у них там совершенно другие слова. Оказывается, этих
эфирных энергий существует очень много.

Вот  сейчас  здесь  присутствуют  в  астральных  телах:  представитель  планеты
Бурхад  Раом  Тийан,  он  как  раз  специалист  по  энергетическим  взаимодействиям  в
материальном мире; ЛиШиони с планеты Шимор созвездия Андромеды, он специалист
по  астральным  взаимодействиям.  Астральный  мир  —  это  часть  Духовного  мира,



который  между  материальным  и  духовным,  пронизывает  все  тонкоматериальные
миры.  ЛиШиони  изучал  их  и  соотношения  энергий.  И  здесь  еще  присутствует
представитель  планеты Эслер,  который является  биологом и психологом,  его  зовут
МидгасКаус.

Они сейчас  тоже  внимательно  вас  слушали  (опять  же через  меня,  через  мое
восприятие). Так как они находятся в Астрале, звуковые волны, естественно, до них не
долетают, уши физические, так сказать, остались в их физических телах, из которых
они вышли, чтобы прийти сюда. Поэтому они могут воспринимать эту комнату,  вас
только  в  форме  энергии.  Физические  глаза,  которые  через  отражение  фотонов
воспринимают мир, у них остались в их телах.

 
24:04 Передача информации в Астрале.
Ирина: Вы все неоднократно совершали астральные путешествия,  только вы

называете  это сновидением,  а они могут  входить в так называемое контролируемое
астральное  путешествие,  когда  они  сохраняют  сознание.  Конечно,  оно  у  них
измененное,  можно  сказать,  трансовое.  Но  в  любом  случае  они  сохраняют
осознанность,  так  что  им  можно  задать  вопрос.  Они  получают  сведения  из  своей
памяти и передают мне в виде мыслеформ, это не голос какой-то определенный. Чтобы
создать голос нужно сначала создать колебания воздуха, а им нечем, они в Астрале.
Поэтому это  в  форме  мыслеформ,  а  мыслеформа  -  это  мысль  плюс  образ.  Ее  мне
вкладывают в мое сознание на уровне ментального поля (если мы уже рассматриваем
ауру),  а  уже  когда  она  проходит  в  мое  сознание,  я  через  свой  мозг,  через  свою
осознанность перевожу это уже в слова.

Конечно же, каждый контактер (я не спорю) сделает это по-своему. Почему он
сделает  по-своему?  Потому  что  у  всех  нас  разные  убеждения,  шаблонные  фразы,
которыми мы пользуемся постоянно. Когда мы будем переводить то, что мы получили
откуда-то, у нас неизбежно получится немного разный текст или не немного, но в нем
будет  какая-то  общая  идея,  общая  мысль.  Поэтому,  если  вы  изучали  послания
контактеров, вы, наверное, видели, что они говорят, казалось бы, каждый о своем, но
все равно там можно найти нечто общее.

 
25:48 Тонкоматериальные миры. Осознанный и неосознанный контакты.
Ирина: Я вам хочу сказать про создание Вселенной, я задавала вопросы. Они

называют  всю  совокупность  материального  мира  Мирозданием.  В  понятие
материальный мир они включают не  только физический,  но  и  тонкие  миры.  В эти
существа  тонкоматериальные  (из  тонких  энергий)  тоже  вселяются  разумные  Духи,
кстати,  такие же, как мы. В одном из воплощений каждый из вас обязательно был
таким тонкоматериальным существом, потому что иначе нельзя прийти в плотный мир,
пока не прошел ту стадию. И эти существа, или плазмоиды, как мы их называем на
Земле известны больше в фольклоре, больше известны в мифологии, потому что люди
с ними контактировали и оставили следы этих контактов в каких-то сказаниях, мифах.
Что такое миф? Это рассказ о чем-то.

Так  вот,  они  называются  плазмоидными цивилизациями,  обычно называются
Духами природы. Может быть, слышали: Духи леса,  Духи воды, Духи огня, но это
земные плазмоиды, а еще существуют плазмоиды звездные.

Как  вы  знаете,  дорогие  друзья,  существуют  такие  огромные  звезды,  как,
например, Денеб, Антарес, которые во много тысяч раз больше Солнца. Они выделяют
громадное  количество  энергии.  Есть  такие  сверхгиганты,  возле  которых  вообще
невозможна  какая-либо  органическая  жизнь,  даже  самая  примитивная,  в  которую
могут входить какие-то животные или растительные Души.



Тогда  вы  спросите:  «А  для  кого  же  эта  энергия  рассеивается?»  Как  я  уже
говорила в самом начале, по идеалистическому учению, если мы не материю ставим во
главу угла, а Дух, не может существовать что-то без смысла. Когда есть сверхгиганты,
если там вообще нет планет, у нас есть звезды, хотя их и мало, где нет планет, вообще
нет. Тогда вы скажете: «Для чего их энергия, ты же сейчас сама сказала, что она не
может быть без смысла?» Да, я сказала.

Дело  в  том,  что  в  хромосфере  этих  звезд  и  в  ядре  этих  звезд  существуют
тонкоматериальные миры. И сами плазмоиды, тонкие тела которых настолько выше по
вибрациям,  то  есть  по  колебаниям  своих  тел,  что  их  не  обжигает  температура  в
несколько  миллионов  градусов  Цельсия.  Наоборот,  эта  энергия  тепла,  эта  энергия
Света,  термоядерная энергия их питают,  они там живут,  развиваются,  решают свои
задачи определенные, которые для того мира, и питаются. Это звездные плазмоиды. И
звездные плазмоиды, и земные плазмоиды очень активно контактируют с землянами.
Их контактеров тоже очень много, они передают различные послания.

Есть осознанные,  которые понимают,  что это не их произведение.  Например,
стихотворение кто-то им передал. А есть человек, который принимает (от того, что он
не осознан) их мысли за свои собственные. Просто удивляется, откуда они пришли, но,
тем не менее, считает (потому что он не в осознанном контакте), что он ни с кем не
контактирует.  Вот та информация,  которая  проходит через  него  все  равно является
продуктом  его  собственной  творческой  мысли,  но  и  того  контакта,  который  есть
неосознанно.

 
29:30 Духовные вибрации.
Ирина: Вы спросите: «От чего зависит, кто с кем будет контактировать?»
У человека есть Дух. Мы на эзотерическом языке называем, что он имеет те или

иные вибрации. Вибрации, я сразу сейчас подчеркиваю (для всех физиков особенно),
что  мы  применяем  выражение  «духовные  вибрации»  только  по  аналогии  с
материальными  вибрациями.  Мы  знаем,  что  материальные  вибрации  измеряются  в
зависимости  от  числа  колебаний  электромагнитного  поля  в  секунду.  Духовные
вибрации  измеряются  по-другому,  в  зависимости  от  близости  или  удаления  от  той
универсальной вибрации Духовного мира, которая создала все остальное. Она есть, она
названа.  На  нашем  земном  языке  (на  русском  языке)  эта  Изначальная  вибрация
Духовного мира, которая создала все материальные миры во всей их совокупности, во
всех  вселенных,  во  всех  плотностях.  И  называется  она  на  русском  языке  (но  мне
подчеркивают,  что  можно  только  приблизительно  описать  ее  нашим  языком)
Безусловной Божественной Любовью. Все, что ближе к этой вибрации у Духа, то выше
по вибрациям. Все, что от нее дальше, то ниже по вибрациям.

 
30:58 Возникновение и развитие материальной Вселенной.
Ирина:  Дальше  уже  причина  возникновения  материальной  Вселенной.  Это

существо можно назвать Богом, можно назвать Абсолютом, можно назвать Высшим
Разумом,  ну,  будем  говорить  русским  словом  Бог.  Это  Первопричина  всего.
Первопричина — это значит, что у нее самой нет причины. Из нее сначала родились
мы все. Но там нет времени, там Духовный мир. Родились путем капсулирования из
Божественного  Света  самосознания,  сейчас  я очень  просто рассказываю.  Потом мы
жили все в вечности, то есть нигде не воплощаясь. Затем Бог, как наш Отец, решил
придумать для нас миры, где мы можем проявлять себя, будем развиваться.

Наш мир сейчас,  наше Мироздание  разделено  на  59 уровней плотности.  Мы
живем в физическом мире — это третий уровень плотности. Над нами еще 56 вот этих
вот тонких,  они есть буквально везде.  На Земле,  например,  8  миллиардов людей,  а



плазмоидов  в  15  раз  больше:  на  одного  человека,  возможно,  приходится  12—15
плазмоидов (только земных, на разных уровнях плотности). Это только мы считаем,
что  мы  единственные  разумные  земляне.  Нет.  Есть  много  других  цивилизаций,
которые  живут  на  других  уровнях  плотности.  Они  являются  тоже  полноправными
землянами,  которые  воплощены  здесь,  разумные  Духи  (я  сейчас  говорю  не  про
животных, а про разумных Духов, у которых есть свои задачи).

Вы  сейчас  спросите:  «А  почему  так  много?»  Потому  что,  для  того  чтобы
сотворять  Души  животных,  растений,  микроорганизмов  нужны  плазмоиды.  Они
сотворяют их Души, они следят за их воплощениями (у них тоже есть определенное
число воплощений, хоть и конечное). Они создают всю биосферу планеты.

Там,  где  нет  разумной  жизни,  они  способствуют  (казалось  бы,  с  первого
взгляда) естественным мутациям, чтобы путем эволюции возникла разумная жизнь, в
которую потом они же сами могут воплотиться в духовном плане этой планеты (как я
уже рассказывала про пять миллионов лет назад).

Далее,  в  этих  59 уровнях  плотности  существует  6048  материальных  энергий
(всего  во  всех  уровнях  плотности).  Из  них  9  всего  лишь  энергии  физической
Вселенной,  они  именно  и  составляют  атомы.  Вот  представьте  из  6048  только  9
физические.  Поэтому физическая Вселенная составляет где-то 7-8% от всей вообще
материальной  Вселенной,  все  остальное  занимает  объем  так  называемой  темной
материи. Опять же, это часть тех плазмоидных миров, которые (еще раз говорю, это не
все) могут быть наблюдаемы в силу своих воздействий каких-то гравитационных и так
далее.

Эти 9 физических энергий,  откуда  они появились?  Все,  что нам рассказывал
сейчас  астрофизик.  И откуда  они появились?  Мне четко сказали,  что  сначала была
тонкоматериальная  Вселенная.  Был  сначала  Духовный  мир,  потом  59-ый  уровень
плотности, потом 58-ой, и она начала уплотняться. Не сама, само ничего не возникнет,
я уже про книгу говорила. Те Духи, которыми мы тоже являлись, воплощались в новый
план и уплотняли материю своего плана, и она становилась уже не 59-ым, а часть ее
спускалась на 58-ой, 57-ой и дальше, пока не были созданы все 59.

Возраст физической Вселенной мне называют больше, чем здесь было названо,
но мне объясняют, что такому разногласию тоже есть причина.

Задолго до нее существовали тонкоматериальные планы, где мы все жили. Не
было  физической  Вселенной.  Не  было  звезд  и  прочего,  мы просто  были  в  тонких
мирах. Звезда это уже уплотнение. Чтобы возник атом водорода, нужны энергии из
тонкого плана из  которых он состоит,  уплотнить.  Это делают тоже плазмоиды,  так
называемые Духи стихий,  которых мы на земном языке называем Духи огня,  Духи
воды, Духи воздуха, Духи земли.

 
36:04 Виды энергии в инопланетной науке.
Ирина: Они  берут  из  своих  миров  энергии  (эфирные,  которых  существует

больше 6 тысяч) и из них складывают определенные структуры, которые мы называем
атомами.  В  этих  атомах  содержится  9  видов  материальных  энергий,  которые  мы
называем в нашей науке физическими.

Это гравитация,  опять она у них делится на два вида: микрогравитация - это
которая слепливает все атомы и молекулы между собой, и макрогравитация, которая
создает гравитационное поле для того, чтобы предметы друг к другу притягивались.
Это две энергии.  Термоядерная  энергия,  радиоактивность  — еще две энергии.  Уже
четыре. И дальше уже тепло, свет, радиоволны, электричество и магнетизм. Вот они 9
энергий.

Я  хочу  сейчас  сразу  сказать:  радиоволны  для  них  это  не  просто  какое-то



колебание  где-то  там,  а  это тоже вид энергии.  Тепло это не просто тепло,  которое
охлаждается  или  нагревает  какой-то  участок,  это  тоже  определенный  вид  энергии.
Электричество и магнетизм у них разделены.

Если вас интересуют подробности про строение атома с их точки зрения, есть
видео на нашем канале, где все это подробно изложено. Ученые, физики, инженеры им
задавали вопросы. Если вы, например, астрофизик, вы прекрасно знаете,  как можно
придумать вопрос, чтобы на него уже ответили конкретно. И там таких видео много.
Потому  что  правильно  составленный  вопрос  -  это  уже  половина  ответа.  Когда  ты
задаешь  абстрактно  вопрос,  так  же  абстрактно  и  получишь  ответ.  Но  там
расспрашивали  конкретно  те,  которые  работали  в  лабораториях,  практики.  Они
задавали вопросы практического характера, из чего строятся элементы и так далее.

Сразу хочу сказать, что про технологии, с помощью которых они преодолевают
просторы Вселенной,  мне могут рассказывать только в общем виде. Они их нам не
передают  так,  чтобы  мы  могли  их  повторить,  потому  что  к  определенному
технологическому  развитию  должно  быть  готово  общественное  сознание.  Иначе
произойдет  то  же  самое,  что,  например,  в  Японии  в  1945  году,  где  технологии
опережали,  можно  сказать,  моральное  состояние  общества,  когда  одно  разумное
существо не ценит жизнь другого. Что из этого получилось, мы все знаем.

Практически, я рассказала о том, чем с точки зрения моих кураторов и нашего
проекта  «Кассиопея»,  является  Вселенная,  чем  являемся  мы.  Мы  разумные  Духи,
которые  бессмертны  и  воплощаемся,  кстати,  на  совершенно  разных  планетах  и,
естественно, на уровнях плотности. Далее уже, если есть, вопросы.

 
39:32 Первый физический контакт Ирины Подзоровой.
Из зала: Вопрос такой. Вот я в детстве очень мечтал, чтобы у меня произошла

похожая ситуация. Она не произошла, к сожалению, хотя я был уверен, что, по крайней
мере, в 90-е годы точно будет полноценный контакт. Для меня изнутри всегда было
очевидно, что (когда первое мое удивление, изумление схлынет) я задамся вопросом:
«А собственно, почему я?» И я этот вопрос задам. Вы не задавали этот вопрос?

Ирина: Хороший вопрос! Конечно, задавала в первый же раз, когда у меня был
контакт.  Первый  контакт  у  меня  был  с  представителем  планеты  Дараал.  Это  был
физический  контакт,  13  лет  мне  было.  Я  шла  по  дороге,  увидела  его  космический
корабль,  подошла  к  ним.  Мы  познакомились,  и  они  меня  пригласили  посетить  их
планету.  Естественно,  13-летнему подростку от приглашения в космос трудно было
отказаться.

Максим: Трехметровое существо с тремя глазами! Трудно было отказать.
Ирина: Ну и что, я же уже знала, что инопланетяне. Мне было уже 13 лет, это

был 1999 год. Я знала уже, что если меня приглашают полететь на другую планету
инопланетяне (я уже знала из книг, из фильмов) и если они живут на другой планете,
они могут выглядеть как угодно. Не на внешность нужно смотреть, а на их намерения.
Вы меня можете спросить: «А почему я подумала, что у них хорошие намерения?» У
меня  было  такое  понимание  в  13  лет,  что  если  бы у  них  были плохие  намерения
сделать  мне  зло,  никто  бы  не  стал  со  мной  разговаривать  и  тем  более  куда-то
приглашать. Они бы просто меня похитили и сделали бы то, что им нужно. У меня
было такое понимание, а раз меня приглашают, значит, обращают внимание на мою
свободу воли. Если обращают внимание на мою свободу воли, значит, это существа,
которые не сделают другому зла, потому что они уважают жизнь другого. Примерно
такие рассуждения у меня были тогда, и поэтому я с ними пошла. Потом был второй
контакт,  когда мне уже поставили чип,  у них, кстати,  существует  база на обратной
стороне Луны. Есть базы и на Земле, но под землей, это я уже позже узнала.



Из зала: И где она локализована?
Максим: Четыреста баз.
Из зала: Тонкоматериальных?
Ирина: Плотноматериальных.
 
42:23 Особенности контактеров.
Из зала: А почему Вы, почему Вас выбрали?
Ирина: Я спрашиваю: «А почему я?»
Первого куратора зовут Кирхитон,  вы можете сейчас даже в любом браузере

набрать. Я спрашивала: «Почему вы меня выбрали?» Он мне ответил, что я, во-первых,
не единственная, у них контактеров много. Вы уже, наверно, знаете, что контактеры
есть. Значит, уже не единственную меня выбрали. А во-вторых, они выбирают людей
по принципам сходства энергетических вибраций.

Я  спросила:  «Что  это  такое?»  Он  говорил,  что  это  такие  определенные
характеристики,  качества  Души,  которые  позволят  контактировать  безопасно  и
качественно передавать информацию людям. Даже для того, чтобы поставить чип (он
же не просто в физическое тело ставится, он потом интегрируется с мозгом), если у
человека,  в  мозгу  возникают  немного  не  те,  которые  им  нужны,  энергетические
вибрации,  чип  может  даже  вред  принести  человеку.  Чип  может  даже  довести  до
какого-то психического расстройства. У человека будет какой-то голос, который ему
что-то приказывает,  а человек никак не будет контролировать  этот контакт.  Что он
получит, кроме психиатрической какой-то проблемы? Ничего. А внеземной разум не
заинтересован в том,  чтобы люди жили в таком состоянии.  Поэтому они выбирают
человека,  который сможет  адекватно,  на  своем уровне,  во-первых,  воспринять  этот
контакт и передать его другим, а во-вторых, сами при этом смогут остаться в ясном
сознании без всяких искажений и потери контроля над реальностью.

Из зала: В 99-м Вы сказали?
Ирина: Да. Далее мне уже потом, когда я познакомилась с другими кураторами

(с МидгасКаусом), они сказали, что у каждой Души, которая идет на воплощение, есть
свои задачи. Душа — это та часть Духа (не весь Дух воплощается, я сразу немножко
забегу вперед), которая воплощается. Вы не просто так сюда пришли, чтобы прожить
определенное  количество  лет,  родить  детей,  тоже  смертных  телом,  и  потом  уйти
неизвестно  куда.  Вы  сюда  пришли  для  выполнения  задачи,  которую  сами  себе
поставили. Самая обычная задача — это повышение своего духовного уровня. У нас в
Духовном  мире  есть  уровни.  Дух,  который  приходит  в  человека,  в  гуманоида,  в
плазмоида, это неважно, у него есть задача - повысить свой духовный уровень, стать
ближе к Свету, стать ближе к Богу, стать ближе к Любви. Почему? Потому что она
дает счастье и смысл существования, она дает жизнь.

Я  спросила:  «Почему  именно  меня  контактером  выбрали?»  Мне  ответили:
потому что моя такая была задача Души до воплощения. Это уже я потом узнала, не
сразу.  Так  я  узнала,  что  у  каждого  человека,  контактера,  не  контактера  есть  своя
задача.  Вы  тоже  можете  быть  контактерами,  можете  быть  неосознанными
контактерами, можете быть осознанными, но частично.

 
45:57 Задачи и сложности контактерства.
Ирина: Теперь  моя  задача  в  проекте  «Кассиопея»  (уже  очень  многие  люди

приходили к  нам)  — это выяснить  у  человека  через  контакт  с  его  невоплощенной
частью  Духа  (мы называем  его  Высшее  Я),  кто  является  его  контактером,  кто  его
кураторы. И если у человека есть желание (если он вдруг оказывается контактером),
настроить ему сознательный контакт. Уже такие примеры есть. Тем, кто приходил к



нам, я настраивала контакт через Высшее Я, через их собственный духовный канал.
Даже есть такие, которых чипировали в детстве, чипы ввели. Я им настраивала через
Высшее Я контакт, и они сейчас тоже передают информацию. Такие примеры есть. Но
многие контактеры, которые приходили ко мне, когда узнавали у своего Высшего Я с
кем они в контакте, когда у кураторов вставал вопрос, идешь ли нести информацию,
как Ирина это делает (у нас же сейчас целый проект), люди им отвечали: «Нет, я не
могу этого делать, у меня семья, работа, если я сейчас объявлю себя контактером и
буду передавать информацию, изменится отношение ко мне».

Из зала: Конечно.
Ирина: Меня это несколько удивляло, а почему изменится,  контактер и что?

Таких людей много. Оказывается, в некоторых (я уже узнала потом) кругах общения
не  приветствуется  эзотерика.  Меня  это  сначала  удивляло,  это  же  тоже  часть
человеческого знания. Вот такое негласное отторжение. Поэтому те люди, у которых
есть контакт (они могут сейчас быть среди нас), многие из них (буду очень простым
языком говорить) стесняются или бояться. У них есть какие-то страхи выйти к людям и
сказать: «Да, у меня был контакт,  меня забирали инопланетяне, и мне передают вот
такую-то информацию». Почему я вышла? Я тоже могла остаться, никому ничего не
рассказывать и вообще забыть об этом. Контакт у меня абсолютно добровольный. Я
могу в любой момент отказаться и жить своей обычной жизнью.

Из зала: У меня был вопрос, а можно ли вообще отказаться?
Ирина: Да, можно. Так почему я решила посвятить себя этому? Это не просто,

когда тем более мы делаем сейчас  проект «Кассиопея».  Это не просто рассказ,  это
определенная работа, определенная энергия, которую я направляю на этот контакт, и
поэтому я живу этим, я живу контактом. У меня цель в жизни это, во-первых, донести
информацию  из  Межзвездного  Союза,  которую  мне  передают  по  совершенно
различным сферам жизни. Вы можете сами посмотреть на нашем канале уже больше
400 видео: о медицине, о физике, об их двигателях. Ютуб-канал «Кассиопея — Ирина
Подзорова». Можете посмотреть. Там будет все. И по религии.

Из зала: Кураторы одобрили проект?
Максим: Да. Кураторы одобрили проект.
 
49:22   Земная цивилизация и инопланетные планы.
Из  зала: Скажите,  а  у  Высших  существ  есть  определенный  сценарий  для

развития, допустим, нашей цивилизации?
Ирина: Сценарий? Вы знаете,  я  вам сейчас  что скажу,  сценарии,  конечно,  у

разных ученых Галактики могут быть, но наша земная цивилизация есть совокупность
свободных разумных существ. Своими выборами она может сломать любой сценарий.
То есть они могут построить для нас: вот в этом году они полетят на Луну, в этом году
они научатся, наконец, не только распространять радиацию, но и собирать ее, в этом
году они будут основывать колонии на Марсе, а мы этого не делаем.

 
50:05   Американское видео «Допрос пришельцев».
Из зала: Ирина, а можно вопрос?
Ирина: Да.
Из зала: Вот у вас на канале было видео американское «Допрос пришельцев»,

живых,  которые  якобы  бывшие  земляне  и  прилетели  к  нам.  Их  подбили  и
допрашивали.

Ирина: Вы про допрос пришельцев?
Из зала: Да. Они говорили, что они из будущего, и что на Земле была ядерная

война.



Ирина: А Вы это видео смотрели?
Из зала: Да.
Ирина: Там было сказано тем представителем планеты Ташиг, который ко мне

пришел, что это пришельцы с планеты их колоний. Они были подбиты американцами
(у нас есть, оказывается, такие военные спецслужбы, которые занимаются вот таким
воздействием  на  летающие  тарелки).  Поэтому  нам  постоянно  доказательства
ограничивают, есть причина чисто военно-политическая. Там сказали, что весь текст
допроса,  который  был,  сфальсифицирован.  Это  уже  написали  сами  американские
военные (титрами), он был сфальсифицирован. А вот сама энергетика этого существа
(там  еще  говорилось,  что,  возможно,  это  были  фото,  а,  возможно,  и  видео),  была
подлинной. Это не просто какой-то нарисованный персонаж.

Из зала: То есть тексту верить нельзя, да?
Максим: Они же потом сообщили, что это фальсификация.
Ирина: Потом сказали, что нашли режиссера, который это все снял. На вопрос,

где он взял материалы, он сказал: «Я нарисовал сам». Но у него какие-то фотографии
нашли,  из  которых  он  это  составил.  Сейчас  же  есть  компьютерные  технологии.
Ставишь фотографию, и с помощью специальных программ она начинает двигаться.
Примерно  такой  технологией  он  пользовался,  как  мультипликатор.  У  него  были
фотографии,  которые  он  с  какими-то  спецслужбами  где-то  достал.  Или  скачал  в
интернете  с  реальных съемок  пришельца.  Это видео абсолютно общедоступно,  оно
есть в сети, «Допрос пришельца», оно на английском языке. Сейчас уже и перевод на
русский есть. Сказали, что энергетика подлинная и даже определили расу, которая там
была. А текст написан ими самими, не так его допрашивали и не такие ответы. Мне
сказали, что даже вопросы ему такие не задавали, и уж, естественно, он такие ответы
не давал.

 
53:00   Эзотерика и деньги. Сообщество контактеров.
Из  зала: А  можно  еще  вопрос?  А  вы  как-то  коммуницируете  с  другими

контактерами? У вас есть, может быть, какое-то общество контактеров?
Ирина: У нас есть проект.
Из зала: У вас есть проект, Ваш личный. Я так поняла.
Ирина: У нас есть проект, куда может прийти любой контактер при желании, у

нас  есть  общее  видео  с  другими  контактерами.  Но,  понимаете,  любой  контактер,
который передает  информацию (ну почти любой),  он все-таки желает  создать  свой
проект со своими правилами определенными.

Из зала: Почему? Если миссия одна же.
Максим: Если бы вам дали волшебную палочку, вы бы ей поделились?
Ирина: Сейчас  я  объясню.  У  нас  же  любой  эзотерик,  таролог  —  это

определенный контакт с плазмоидами и прочее.
У  нас  в  проекте  «Кассиопея»  есть  одно  правило.  Оно  самое  главное,  я  его

назову.  Вы,  наверное,  знаете  о  том,  что  существуют  у  контактеров  и  эзотериков
эзотерические  услуги,  начиная  от  гадания  на  картах  и  заканчивая  регрессией,
астральными  какими-то  путешествиями.  Этот  рынок  очень  распространен  во  всем
мире и в России. И если контактер или эзотерик начал свой проект, естественно, он
решает вопрос об условиях оказания эзотерических услуг всем желающим. Мы тоже
решали вопрос, на каких условиях это делать.

Мы решили,  что наш проект «Кассиопея» оказывает эзотерические услуги  (у
нас  есть  «Высшее  Я»,  настройка  контакта,  просмотр  прошлых  жизней,  у  нас  есть
разные) только на условии так называемого «донейшн»,  оплаты по сердцу.  Человек
может  за  духовное  знание,  за  духовные  услуги,  не  какую-то  фиксированную  цену



отдать, как мы в магазине это делаем за что-то материальное, а именно за духовность
он может внести после получения услуги столько, сколько ему сердце его скажет. Не
столько, сколько скажет сердце этого специалиста, а сколько скажет сердце человека,
получившего духовные знания.

И  по  поводу  этого  нюанса.  Со  многими  контактерами  мы  уже  разошлись,
потому что  они  могут  с  нами снять  некоторые  видео,  но  чтобы какую-то  (как  Вы
сказали) совместную деятельность, надо принимать условия «Кассиопеи». Мы же не
можем принять  их условия  по тарифам (5000 за  «Высшее  Я»,  15000 за  астральное
путешествие),  потому  что  тогда  мы  нарушим  обещание,  которое  мы  дали  нашим
кураторам.

А почему они так решили? Они сказали,  что,  во-первых, эти знания должны
быть доступны абсолютно всем вне зависимости от материального благосостояния. Во-
вторых, они сказали, что любой тариф, любая такса ограничивает этого специалиста,
этот проект какой-то определенной заработной платой. А оплата по сердцу дает, во-
первых, возможность приобщиться к Высшему Я, Астралу,  прошлым жизням тем, у
кого нет средств (больших), тем, кому по сердцу.

Максим: В большинстве случаев контакт у тех, у кого нет средств, потому что
общество их считает шизофрениками.

Ирина: Они, особенно контактеры, могут быть вообще без средств, без работы,
какими-то определенными странными людьми их считают. Бывают такие случаи (их
уже я за три года очень много видела), когда вообще ничего нет, приходиться даже
самим платить за билет и за еду, чтобы ему настроить контакт. Очень разные бывают
случаи,  когда  человек  без  настройки  сознательного  контакта  может  попасть  в
психиатрическую больницу.  Он просто не понимает что происходит. Моя задача —
максимально его гармонизировать.

И второе условие для оплаты по сердцу. Что такое оплата по сердцу? Конечно,
многие говорят: «Я оцениваю свое время». Но вот за это время дадут хоть сто рублей,
хоть десять тысяч рублей, надо одинаково у этих двух людей принять эти средства,
сказать: «Благодарю и принимаю!» — и потом одинаково к ним относиться. В этом
суть.

Максим: Это уже после сеанса.
Ирина: Да. Он же может потом на повторный сеанс прийти. Одинаково к ним

относиться вне зависимости от того, сколько они смогли выделить.
А какова оплата по сердцу? Человек сам определяет, во-первых, во сколько он

оценивает  этот  сеанс,  и,  во-вторых,  естественно,  по  своим  возможностям.  Как  мы
знаем,  финансовые  возможности  у  всех  разные.  Нам совершенно  не  нужно,  чтобы
человек,  который  хочет  пообщаться  с  инопланетянами,  пообщаться  со  своими
кураторами,  что-то  последнее  от  себя  отрывал и  потом от  этого страдал.  От этого
только уровень негативной энергии увеличится, а не уменьшится.

Из зала: Ирина,  скажите,  пожалуйста,  а  вот  без  денег  если.  Если денежный
вопрос вообще не брать.

Существуют  же  подготовленные  контактеры,  как  я  поняла.  Им  не  нужно
дополнительно что-то такое развивать, такая Ассоциация возможна? Предположим, я
даже не  знаю для чего,  Земля стоит  на  грани катастрофы,  собираются  контактеры,
собирают своих кураторов, что-то такое пытаются вместе транслировать.

Ирина: Я уже прекрасно знаю, что сначала контактер,  который приходит не
настроенный, он вообще без денег. Он готов работать на чистом энтузиазме. Когда он
уже  становится  настроенным,  когда  ему  уже  пойдет  информация,  этот  энтузиазм
начинает, так сказать, разбиваться о реалии жизни: «Я трачу свое время. Я трачу свою
энергию. А почему я должен на него тратить вот столько, а мне за это ничего, а чем он



лучше меня?» Начинаются какие-то вопросы, которые необходимо решать. И мы тут
все  видим,  что,  например,  он  же  видит  вокруг  себя,  что  врачам  платят  зарплату,
официантам платят, а я тут совершаю работу (а это действительно работа), просто так,
что ли? Значит, моя профессия ниже всех? Начинаются какие-то такие вопросы.

Максим: Ирина, вопрос, наверное, немножко был о другом. Могут ли работать
они вообще на безоплатной основе.

Из зала: Нет. В принципе, могут ли они сойтись?
Из зала: Могут ли они сделать что-то коллегиально?
Ирина: Если захотят, могут.
Из зала: Выработать общую платформу.
Ирина: У  нас  есть  видео,  где  Мария  Сокальская  нас  собирала,  контактеров

совершенно  разных  проектов,  Селена,  Морея,  еще  некоторые  были  из  совершенно
разных проектов, и мы отвечали на вопросы одни и те же. Но мы там нашли общий
язык,  у нас получилось хорошее видео. Это знаете,  как называется?  Мы собрались,
поговорили и разошлись каждый по своим проектам. А те контактеры, которые входят
в наш проект, начинают нести вместе с нами эти знания.

Максим: И разговаривают на одном языке, что немаловажно.
Ирина: Да, еще необходимо разговаривать на одном языке и давать хотя бы

одну и ту же информацию в одном и том же формате. Например, если я говорю: «Один
процент вероятности чего-то», - то, например, сказать в несколько раз больше в ответ
на этот же вопрос, — это уже будет вызывать вопросы у зрителей. И будут сеяться
сомнения. А почему вы говорите так, а этот говорит вот так? А мы призваны к тому,
чтобы человек хотя бы, не то что даже поверил в инопланетян (это совершенно не
главное, потому что вера у многих людей зависит от восприятия). Некоторые могут
поверить  в  то,  что  они  не  видели,  некоторые  нет.  Задача  проекта  «Кассиопея»,
основная, в том, чтобы каждый человек, кто придет в проект, познакомился хотя бы со
своим Высшим Я.

Организаторы встречи: Друзья, в одиннадцать часов, хотим мы или не хотим,
мы  должны  будем  покинуть  это  помещение.  Программа  еще  не  исчерпана.  Мы
оказались немножечко в тисках заданности клубной дисциплины.

Из зала: А последний вопрос можно задать?
Из зала: Тут уже три последних вопроса было, понимаете.
Организаторы  встречи: Может  быть,  тогда  поступим  следующим  образом.

Предлагаю сейчас  маленький перерыв,  и  вопросы,  мне кажется,  даже можно будет
неформально лучше сформулировать, и ответы.

Максим: Да, кстати, я хотел тоже добавить. Мы готовы проводить конференции
с учеными, причем с очень разными. Мы не боимся той информации, которую нам
передают. Технологии не дают, но информацию все объясняют.

Из зала: С другими странами как у вас контакт?
Максим: Пока  был  только  с  Америкой,  но  американцы  сказали,  что  у  них

теперь свой проект.
Из зала: А с Германией?
Ирина: У нас есть волонтеры в Италии, в Германии.
Аплодисменты.

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 
Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub
youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  
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